

Fecha: 21-05-2025  
Medio: El Mercurio  
Supl.: El Mercurio - Cuerpo B  
Tipo: Noticia general  
Título: Julius Baer se mantiene “neutral” frente al cobre y ve opciones en el oro

Pág. : 5  
Cm2: 120,9

Tiraje: 126.654  
Lectoría: 320.543  
Favorabilidad:  No Definida

Proyecciones:

## Julius Baer se mantiene “neutral” frente al cobre y ve opciones en el oro

### AGENCIAS

El banco de inversión suizo Julius Baer mantuvo una postura “neutral” frente al cobre, señalando que, pese a la fortaleza mostrada por el *commodity* en medio de las tensiones comerciales, sigue esperando una ralentización de la demanda en el futuro.

“A pesar de las tensiones comerciales y los signos de ralentización del crecimiento mundial, los precios del cobre se han mantenido notablemente firmes en los últimos tiempos. Diversas señales del mercado, desde la prima física de China hasta los diferenciales de precios entre Nueva York y Londres, coinciden en que los precios están bien sostenidos”, destacó en un reporte, consignó Valor Futuro.

“Dicho esto, creemos que es poco probable que esta situación sea sostenible, ya que la demanda mundial de cobre se ralentizará en los próximos meses, con la desaparición tanto de la demanda adicional de los importadores estadounidenses como del estímulo chino”, subrayó.

“Por tanto, nos mantenemos neutrales y esperamos que los precios converjan hacia nuestro objetivo de US\$ 9.000 por tonelada (US\$ 4,08/lb)”, explicó.

### Oportunidad en el oro

En el mismo documento, el banco suizo aseguró que los últimos retrocesos en el precio del oro, tras alcanzar máximos históricos, podrían abrir oportunidades de compra, ya que considera que aún existen riesgos importantes de recesión a nivel mundial.

“La relajación de las tensiones comerciales entre EE.UU. y China ha lastrado últimamente los precios del oro. Creemos que esto se debe mucho más a la cuadratura de posiciones en el mercado de futuros que a un cambio en el telón de fondo fundamental”, reseñó en el texto.